

令和4年度の主な取組

5月19日 かぼちゃのつるさし

1, 2年生が、かぼちゃのつるさしを体験しました。秋にかぼちゃが実ったらランタンを作ることを思い描きながら、みんなで楽しく植えました。



6月7日 サツマイモの苗の植え付け

今年もサツマイモの苗の植え付けを支援してくださいました。丁寧に準備をしてくださっていたおかげで、子どもたちも楽しく活動することができました。



6月16日 樹木剪定

学校運営協議会やいきいき教室の方々を中心となって、樹木の剪定をしてくださいました。暑い中、植木をきれいに整えたり、草を引いたり、用具の刃を研いだりしてくださいました。



5月～本の読み聞かせ・ワイワイ生け花教室・一絃琴教室

新型コロナウイルス感染症対策をしながら、今年度も、各教室での本の読み聞かせ・ワイワイ生け花教室・一絃琴教室を実施することができました。10月には赤石っ子の皆さんが中心となって、全校の子どもたちに本の読み聞かせをしてくださいました。



5月24日 校区めぐり

関川公民館の館長さん(学校運営協議会の会長さん)が講師を務めてくださいました。地域の史跡のことをよくご存じで、2時間あまりかけて、15箇所ほどについて教えてくださいました。千足神社の宮司さんも、神社を開けて子どもたちに説明をしてくださいました。



6月21日 交通安全教室

1年生の交通安全教室を行いました。横断歩道の渡り方や踏切の渡り方などを一人一人に教えていただきました。子どもたちの命を守るために、交通安全協会をはじめ、多くの方がご協力くださいました。



7月1日 公民館見学

公民館長さんと公民館主事さんが、社会科の学習と関連付けて、公民館の役割を3年生に説明してくださいました。一絃琴も体験させてくださり、子どもたちは大喜びでした。



8月5日 子ども農園草取り

真夏の日差しが照りつける中、関川地区社会福祉協議会の方々が中心となって、子ども農園の草取りを行ってくれました。たくさんの雑草が生えていましたが、手分けして丁寧に抜いたり刈ったりしてくれました。



9月21日 桜の木の手入れ

正門前の桜は樹齢百年を超えるだけに、手入れが必要です。今回、割れた幹や枝に詰め物をして、さらに覆いをして、木が元気になるようにしてくれました。これからもきれいな桜の花が関川小の子どもたちを見守ってくれるといいですね。



9月21日 ランタン作り

春に植えたかぼちゃを使って、ランタンを作りました。PTA会長さんに作り方を教わりながら5,6年生が上手に作品を完成させました。その出来映えにみんな大満足していました。ここまでかぼちゃを育ててくださり、ありがとうございました。



9月29日 図書室の整備作業

赤石っ子の皆さんが、傷んだ本の修繕や、図書の整頓をしてくださいました。本たちも、さぞかしうれしいことでしょう。関川っ子にはどんどん本に親しんでほしいですね。



10月18日、22日 樹木剪定

いきいき教室の皆様による、樹木剪定・除草作業です。今回もお忙しい中、作業の時間を設けてくださいました。お陰様で、校内の教育環境が整い、関川の子どもたちが気持ちよく学校生活を送ることができました。



10月19日 サツマイモの収穫

子どもたちの手でサツマイモの収穫ができるようにと、時間を掛けて準備をしてくださいました。大きなサツマイモが姿を現すたびに、子どもたちがにっこり笑顔になりました。



11月8日 関川の自慢・関川の石

校区を流れる関川は、世界的にも有名な岩石がとれます。その石を、現地で採集しました。天気が良ければ川原が輝いて見えるほどキラキラしています。愛石会の皆様にも声を掛けてくださり、子どもたちに関川の素晴らしさを伝えてくださいました。



11月11日 ふるさとめぐり

今年度は校区の木の川方面を縦割り班で巡りました。ポイントで、地域にまつわるお話をしてくださるなど、地域を愛する関川の子どもたちの育成に力を貸してくださいました。



11月27日 熱気球体験

関川小の空を熱気球が飛びました。児童、保護者、地域の方が空からの景色を楽しみました。一生の思い出になったことでしょうか。地域を明るくさせてくれるすてきな事業でした。ご尽力くださった方々、ありがとうございました。



12月1日 まちたんけん

2年生が関川校区を探検しました。郵便局など、慣れ親しんだ町の施設を訪問し、いろいろなことを教わりました。地域を愛する関川の子になってほしいです。



12月7日 マラソン大会

マラソン大会で力走する子どもたちの安全を守るために、交通安全協会をはじめ、多くの方が沿道でコース監視をしてくださいました。皆様のおかげで無事、マラソン大会を実施することができました。



12月19日 しめ縄づくり

新しい年を迎えるためのしめ縄を、6年生と一緒に作っていただきました。関川小学校を卒業して新たな一步を踏み出す特別な年を、心を込めて作った特別なしめ縄を飾って迎えることができました。



9月27日～ 学習支援

算数科、理科、生活科、家庭科、体育科、総合的な学習の時間などでの子どもたちの学びをサポートしていただきました。一人一人の学びを支えてくださり、本当にありがたかったです。





1月30日 和楽器体験

和楽器（琴、箏、篠笛）の演奏を聞かせていただきました。子どもたちは伝統的な楽器の音色に興味津々でした。琴をたくさん持ってきてくださり、演奏もさせていただきました。貴重な体験ができました。



2月13日 昔の遊び体験

竹馬、けん玉、こまなど、昔の遊びを教わりました。子どもたちは様々な遊びにどんどんチャレンジしていました。体全体を使ったり手指をしっかり使ったりする昔の遊びは、現代の子どもたちにとっても魅力的だったようです。

